

Vie des partis/PDG/12 mars en différé à Kango... Sous le signe de la rigueur et la discipline

AN

Libreville/Gabon

C'EST dans l'effervescence que les militants du Parti démocratique gabonais (PDG), formation politique au pouvoir vieille de 51 ans, ont célébré dernièrement, en différé, cet anniversaire dans le Komo-Kango. C'était au cours d'une cérémonie qui a eu pour cadre l'enceinte de l'école publique de Kougoueu, dans le 1er siège du département du Komo. En présence, entre autres, du membre du bureau politique (MBP), Rémy Ossélé Ndong, du député dudit 1er siège, Christian Menvie M'Obame, du secrétaire communal, Pierre Nzé Ona, du secrétaire fédéral du Komo, Paul Maganga Mourobouh, et du secrétaire



Photo : AdjiaO Nfououme

L'arrivée des responsables du parti sur le lieu de la manifestation.

départemental, Albert Oyama. Dieu étant au centre de tout, une messe d'action de grâce a été dite, afin de remercier le Tout-Puissant d'avoir exaucé leurs prières en permettant au chef de l'État, le "distingué camarade président de la République", Ali Bongo Ondimba

de recouvrer ses facultés, et de regagner définitivement son pays après l'Accident vasculaire cérébral (AVC) dont il a été victime, en octobre dernier. Ce qui, selon le MBP, permettra au président de la République « de continuer l'œuvre de développement qu'il a amorcée depuis son acces-



Photo : AdjiaO Nfououme

le député Christian Menvie m'Obame congratulant une artiste.

sion à la magistrature suprême en 2009.» M. Ossélé Ndong a alors appelé ses « camarades à l'unité, à la rigueur et au rassemblement derrière le distingué camarade président.» Dans l'après-midi, les Pdgistes du Komo-Kango se sont retrouvés en

conclave pour écouter les membres du conseil national, à la faveur de la restitution du "Master Class" politique de Libreville. Objectif : édifier les militants sur leurs droits et obligations, mais aussi asseoir véritablement la cohésion et la discipline au sein de la maison.

Pour ce faire, ils ont été conviés au respect scrupuleux des statuts et du règlement intérieur du parti, ainsi qu'à la charte des valeurs, en vue de susciter une réelle adhésion des militants dans un esprit d'amour du travail bien fait. En soirée, le député du 1er siège du Komo-Kango, Christian Menvie m'Obame, a convié les militants des villages Asseng, Andem, Mvie-Mvie et Ndzong, à sa permanence politique au village Asseng. Avant de se rendre dans la commune de Kango, pour la suite de la commémoration des 51 ans du PDG. A cette occasion, le parlementaire a exhorté ses électeurs à garder la flamme allumée et, surtout à maintenir les valeurs qui fondent la solidarité et le vivre-ensemble.

... dans le district d'Ikobey...

Les militants appelés à la prise de conscience

G.R.M

Libreville/Gabon

LE deuxième siège du département de Tsamba-Magotsi a vécu, le 31 mars dernier, au rythme des manifestations liées à la commémoration, en différé, du 51e anniversaire du Parti démocratique gabonais (PDG). Celles-ci ont débuté par une messe d'action de grâce en faveur du président de cette formation politique, Ali Bongo Ondimba, définitivement de retour au pays après sa convalescence au Maroc. A cet effet, le recteur de la mission catholique "Trois Epis" de Sindara, l'abbé Gil Aymar Nzinga, a axé son homélie sur le partage, le pardon et la prière. Non sans indiquer: « nous sommes rassemblés en ce jour pour rendre grâce à Dieu d'avoir accordé la vie au chef de l'Etat.» Avant d'inviter les



Photo : DR

Le 12 mars en différé a drainé beaucoup de militants de Sindara...

filles et fils de cette circonscription à l'unité et à prier pour le développement de cette contrée. Après l'eucharistie, cadres et militants locaux du parti au pouvoir se sont retrouvés autour du membre du bureau politique, Christophe Bouango, pour une journée militante marquée par une animation pédagogique. En toile de fond, « les

directives du secrétariat exécutif, les droits et devoirs du militant, la discipline et le positionnement du PDG.» Occasion pour Dieudonné Mondjo, membre du Conseil national, d'exhorter les uns et autres à une prise de conscience quant au respect scrupuleux des textes du parti, notamment le règlement intérieur et la charte des valeurs.



Photo : DR

... qui chantent ici l'hymne de leur parti.

Aussi, a-t-il mis l'accent sur l'envergure du PDG et son implantation à l'échelle nationale. «Il est vrai qu'on a perdu l'élection législative dans cette circonscription, mais le bureau du Conseil départemental est occupé par les membres de notre parti et, juste à côté, c'est-à-dire au premier siège, nous avons un député. C'est dire que le PDG est et demeure au

pouvoir», a-t-il dit. Abondant dans le même sens, Jean Noël Kedy, lui aussi membre du Conseil national et non moins président du Conseil départemental de Tsamba-Magotsi, a assuré que « le fait d'avoir perdu l'élection législative dans le 2e siège ne signifie pas le PDG s'effondre car, il est bien présent pour continuer le développement et la

transformation du canton Sindara et du district d'Ikobey.» Il a ensuite laissé la parole à Christophe Bouango, qui est revenu sur le caractère particulier de cet événement. Selon lui, « le PDG reste le plus grand parti au Gabon.» Il a adressé cette invite à tous les natifs de sa contrée: « se ranger derrière le parti créé par feu Omar Bongo Ondimba, pour le rayonnement de notre siège.» A noter que cette journée militante s'est achevée par une motion de soutien au président Ali Bongo Ondimba, suivie d'un repas partagé par la base et plusieurs membres des instances dirigeantes du parti. Ce qui leur a donné, une fois de plus, l'occasion de magnifier la solidarité et la fraternité des "camarades", mais aussi de conforter les valeurs de dialogue, de tolérance et de paix qui singularisent le PDG.

... et dans le département du Ntem (Bitam)

Marche de soutien au Distingué camarade président

SSB

Bitam/Gabon

LES festivités marquant le 51e anniversaire du Parti démocratique gabonais (PDG) se sont déroulées à Bitam, chef-lieu du département du Ntem, le 6 avril dernier, sous la supervision du membre du Comité permanent du bureau politique de cette localité, Pastor Ngoua Nneme.

Tout a commencé, en matinée, par une messe d'action de grâce en la paroisse Notre Dame de l'Immaculée Conception, dirigée par le vicaire de ladite chapelle, l'abbé Léon Ondo Nkogho, en présence de nombreux cadres du PDG de la localité. En début d'après-midi, un séminaire s'est tenu dans un complexe hôtelier, à l'initiative de quelques membres du Conseil national, au profit des secrétaires fédéraux,

des sections et des comités. En toile de fond, la discipline que tout militant est tenu d'observer rigoureusement. Des enseignements qui viennent à point nommé, d'autant que plusieurs militants de la localité ont été dernièrement sanctionnés pour des comportements hostiles à leur formation politique posés par quelques-uns d'entre eux. C'est par une grande



Photo : Servais Sonda BATAIA

La marche de soutien des Pdgistes de Bitam au président du parti Ali Bongo Ondimba a constitué le clou des festivités.

marche de soutien sur près de deux kilomètres, que les militants ont témoigné leur

attachement au Distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, avant de se

séparer pour poursuivre les festivités dans les différentes fédérations.